

Ressort: Finanzen

Studie: Immer mehr Unternehmen spüren Fachkräftemangel

Berlin, 14.02.2013, 14:11 Uhr

GDN - Immer mehr deutsche Unternehmen spüren den Fachkräftemangel. Dies geht aus einem Vergleich der Infratest-Studien "Weiterbildungstrends in Deutschland" der letzten drei Jahre hervor.

Im Auftrag der Studiengemeinschaft Darmstadt wurden in diesen Personalmanager befragt. 2011 gaben 55 Prozent an, dass ihr Unternehmen moderat bis sehr stark vom Fachkräftemangel betroffen ist. In der aktuellen Umfrage sind es 68 Prozent. Zudem stieg bei der aktuellen Umfrage der Anteil der Unternehmen, die Schwierigkeiten bei der Rekrutierung von Fachkräften haben, um 13 Prozent an. Dabei hänge das Ausmaß stark von der Größe der Unternehmen ab, erklärte die Geschäftsführerin der Studiengemeinschaft, Brigitta Vochazer. Große Unternehmen seien stärker betroffen. "Auf der Ebene der Fachkräfte und Sachbearbeiter ist die Lücke auf dem Arbeitsmarkt am härtesten zu spüren. 55 Prozent der Befragten gaben an, dass hier ein Mangel besteht", so Vochazer. 69 Prozent der befragten Personalverantwortlichen sehen Weiterbildung als ein geeignetes Instrument im Kampf gegen den Fachkräftemangel an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7679/studie-immer-mehr-unternehmen-spueren-fachkraeftemangel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com